

# BOSSMAN

## Kodim 1005/Barito Kuala Melaksanakan Sholat Istisqo untuk Memohon Hujan

Maskuri - [BARITOKUALA.BOSSMAN.CO.ID](http://BARITOKUALA.BOSSMAN.CO.ID)

Sep 5, 2023 - 08:46



*Kodim 1005/Barito Kuala Melaksanakan Sholat Istisqo untuk Memohon Hujan*

BARITO KUALA-Di musim kemarau yang begitu panas terik dan Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) yang terjadi di wilayah Provinsi Kal-Sel khususnya Kabupaten Barito Kuala saat ini, Komando Distrik Militer (Kodim) 1005/Barito Kuala Gelar Shalat Istisqo minta diturunkan hujan.Bertempat di Kodim 1005/Btl

Jln. Panglima Batur No. 01 RT. 5 Kelurahan Ulu Benteng Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Selasa (05/09/2023)



Shalat Istisqa minta diturunkan hujan diikuti langsung oleh Seluruh Anggota dan PNS Kodim 1005/Barito Kuala.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya Kodim 1005/Barito Kuala bersama jajaran dalam rangka Shalat Istisqa, Pasalnya kemarau yang berkepanjangan akhir-akhir ini mulai dirasakan masyarakat Bumi Batola. "Dengan melaksanakan shalat istisqa dalam rangka meminta turunnya hujan, kebakaran yang besar hanya kuasa Tuhan lah yang bisa memadamkan itu semua.

Bersyukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa yang di Anugrahkan kepada kita semua atas nikmat hari ini kita diberikan Kesehatan Jasmani dan Rohani sehingga dapat hadir untuk mengikuti Do'a bersama dan Shalat Istisqa meminta hujan.

Kegiatan ini bertujuan untuk berdoa memohon hujan kepada ALLAH SWT, selain itu untuk keselamatan, kesehatan , ketentraman Bangsa Kesatuan Republik Indonesia khususnya Kabupaten Barito Kuala dan Provinsi Kalimantan Selatan sehingga jauh dari marabahaya dan Bencana dan semua permasalahan segera dapat ditangani.

Bertindak selaku imam Ustadz Ahmad Fahrudin,S.A.G seusai shalat istisqa dalam Do'a nya meminta dan memohon kepada Allah SWT agar menurunkan hujan dari langit, sehingga kekeringan yang melanda segera teratasi.

Shalat yang digelar ditujukan memohon kepada Allah SWT agar menurunkan hujan dan kekeringan yang terjadi dinegeri ini khususnya di wilayah Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan makin membaik, dan bencana Karhutla sebagian yang melanda di wilayah Batola dan sekitarnya dapat segera teratasi

agar semua pihak bisa mensyukuri segala nikmat Allah SWT dengan perbanyak Istighfar. (PENDIM 1005)